

Cesfam La Florida llevará nombre de Dr. Jorge Cabello

Patricio Moraga Vallejos. Fotografía y video Luis Casanova Valdés



Concejo Municipal deberá pronunciarse el próximo mes sobre una iniciativa que nació de la ex concejala Elia Piedras



El Cesfam de La Florida, en Talca, podría pasar a llamarse Dr. Jorge Cabello Pizarro, en recuerdo y homenaje a este servidor público que entre otros cargos públicos, se desempeñó como concejal en la capital regional. Así será planteado por el alcalde Juan Carlos Díaz al concejo municipal, en el mes de agosto, donde mediante votación se resolverá la aprobación de una iniciativa planteada por Elia Piedras, quien el año pasado se desempeñó un breve lapso como concejala, en el cupo dejado por Hernán Astaburuaga, quien renunció para asumir como Secretario Regional Ministerial de Ciencias. El acuerdo de hacer este planteamiento

al concejo municipal fue adoptado en una reunión desarrollada ayer en la municipalidad, donde además participaron el diputado Alexis Sepúlveda, la concejala Paula Retamal, el presidente regional del Partido Radical, Pablo del Río, y Marlene Cabello, nieta del destacado médico cirujano infantil que falleció hace ocho años.

“Fue no sólo un médico destacado, sino que también un gran cuidado y eso lo llevó a tener el reconocimiento como hijo ilustre”, dijo el alcalde sobre el Dr. Cabello, agregando que “me tocó conocer de cerca la gran labor social con Asoaquema, por ejemplo, que entregaba ayuda gratuita a las personas que sufrían quemaduras”.

El diputado Alexis Sepúlveda tam-

bién destacó la figura de Jorge Cabello, quien además de médico, se desempeñó como Seremi de Salud y militó en el Partido Radical, entre otros cargos públicos.

“Creemos que es de justicia que un centro de salud, una actividad en la cual desarrollaba y amaba con tanta pasión, pueda llevar el nombre del doctor Jorge Cabello”, apuntó.

Por su parte, Elia Piedras, gestora de la iniciativa, expresó su alegría por la buena recepción que tuvo la iniciativa en el alcalde Díaz y que tras una debida tramitación, está próxima a ver su materialización.

“Va a ser un honor para Talca que un cesfam lleve su nombre”, afirmó, resaltando que “cuando la comunidad

se enteró de esta propuesta, se desató una campaña a nivel comunitario con testimonios de personas que se vieron beneficiados con la ayuda del doctor”. Del mismo modo, Marlene Cabello agradeció la iniciativa de bautizar un centro de salud primaria con el nombre de su abuelo.

“Como familia estamos agradecidos y estoy muy contenta de que la ciudad reconozca el tremendo trabajo que hizo mi abuelo por todos los talquinos, él ayudó a todo el mundo porque era un servidor público de corazón”, sostuvo. Marlene también recordó a su abuelo como presidente nacional del Partido Radical, regidor y diputado, siendo una de sus iniciativas la creación del Banco Nacional de Sangre. ●